
Acta Reunión comisión de divulgación de la ETSIA 

 

Fecha: 17-02-2023 

 

Asistentes: D. Luis Pérez Urrestarazu, D. José Enrique González Zamora, D. Jose María Delgado 

Sánchez, Dña. María José Martín Palomo García, Dña. Mireia Corell González, y D. Juan Nieto 

Cantero. 

 

Orden del día 

1. Calendarización actividades divulgación 

2. Propuestas de grabación de vídeos 

 

 

1. Calendarización de actividades 

Se decide entre los miembros de la comisión una calendarización provisional de las actividades 

de divulgación (viernes vente al huerto y AgroCafé) para evitar que haya solape. Las fechas en 

orden cronológico propuestas y acordadas son las siguientes: 

Miércoles 1 de marzo: AgroCafé (D. Rafael Fernández Cañero como invitado) 

10/17 de marzo: viernes vente al huerto 

28 de marzo: AgroCafé 

14 de abril: viernes vente al huerto 

Se debate también que la fecha idónea para realizar las jornadas de puertas abiertas es el día 

18 de mayo por la tarde. Se acuerda contactar con BINUS para dar difusión y visibilidad a las 

jornadas. 

 

2. Propuestas de grabación de videos 

El Sr. director traslada que desde la CCUIAF se están proponiendo la realización de vídeos 

cortos (1-2 min) acerca de las titulaciones y las salidas profesionales que ofrecen. Estos vídeos 

se editarán de manera centralizada por lo que no será necesario hacer ningún trabajo previo. 

Pese a que la realización de los mismos no es urgente, sí que se plantea, que de cara a la 

semana que viene, para las jornadas de empleabilidad, se podrían grabar vídeos cortos 

preguntando a las empresas acerca de su actividad y del perfil de egresado en el que están 

interesados. D. Jose María Delgado y Juan Nieto quedan a cargo de la realización de estos 

vídeos. 

Se plantea también la necesidad de renovar el vídeo de promoción de la titulación con el 

objetivo de hacerlo un poco más atractivo, especialmente orientado a alumnos de ESO y 

Bachillerato para dar a conocer el grado y su contenido. 

Se valora la oportunidad de la visita del instituto el día 15 de marzo como oportunidad para 

grabar algún vídeo. 



 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión de la comisión de investigación, 

De todo lo cual, como secretario doy fe con el VºBº del Director. 

 

 

 

VºBº del Director                                                        El Secretario 

 


